



La PAU celebrará su convocatoria del mes de septiembre los días 9, 10 y 11

MARTA MARTÍN GIL / ÁVI LA

Después de la desilusión que supone asumir un suspenso y de un verano de estudio para sacar adelante la prueba, aquellos que suspendieron el pasado mes de junio la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) así como los que la aprobaron pero quieren mejorar su nota o los que se han tenido que examinar de alguna asignatura suspensa en el Bachillerato están llamados de nuevo a las aulas el mes de septiembre.

La cita será el próximo día 9 a partir de las nueve de la mañana y

continuará los días 10 y 11. Tres jornadas decisivas para saber si se tendrá acceso a la carrera soñada o habrá que esperar un curso más para lograr la nota de acceso requerida en cada uno de los grados. A esta nueva convocatoria acudirán casi con seguridad los únicos 25 estudiantes que resultaron 'no aptos' en la convocatoria de junio. Estos representan apenas un 4,8 por ciento de los 558 alumnos que se examinaron en la provincia de Ávila en junio.

De ellos, 553 obtuvieron la calificación de apto (o lo que es lo

mismo, un 95,5 por ciento), con 290 aprobados, 218 notables y 25 sobresalientes.

Esto en lo que respecta al distrito universitario de la USAL en Ávila donde la mejor calificación fue para un estudiante del IES Isabel de Castilla, con un 9,935, la nota, por cierto, más alta de todos los alumnos presentados.

De los 2.545 alumnos que se examinaron en el conjunto del Distrito Universitario de Salamanca (Ávila, Salamanca y Zamora) aprobaron los exámenes 2.438 estudiantes y sólo suspendieron 107.

De los calificados como aptos, 152 lograron alcanzar el sobresaliente, 1.002 obtuvieron un notable y 1.248 se llevaron a casa un aprobado.

EXÁMENES DE SEPTIEMBRE.

Los lugares para la realización de las pruebas vuelven a ser los mismos que en la edición de junio. Así, la Escuela Politécnica Superior recibirá a los alumnos de Ávila capital y El Tiemblo, Las Navas del Marqués, Cebreros y Navalunga. El IES Juana de Pimentel, en Arenas de San Pedro, hará lo propio

con los estudiantes de esta localidad, La Adrada y Candeleda. Y el IES Eulogio Florentino Sanz será la sede de los alumnos de Arévalo. En cualquiera de estas sedes, eso sí, todos los alumnos romperán el hielo con el Comentario de Texto, relacionado con las capacidades y contenidos de Lengua Castellana y Literatura, y continuarán con los exámenes de Historia de la Filosofía e Historia de España. Ya por la tarde será el turno del examen de Lengua Extranjera.

Por último, durante el jueves y el viernes tendrán lugar el resto de exámenes, lo de las conocidas como materias de modalidad, entre los que están, por ejemplo, Ciencias de la Tierra y Medio Ambientales, Química, Griego o Economía de la Empresa, entre otros muchos.